



DIÁLOGOS CON LAS REGIONES EN MEDELLÍN

Medellín julio 24 del 2017. – Con el objetivo de atraer a jueces, abogados, académicos y a la ciudadanía en general a las discusiones sobre transparencia, rendición de cuentas, ética judicial y los derechos de los administrados, el Consejo de Estado realizará el seminario “Diálogos con las Regiones” en Medellín (Antioquia) este viernes 25 de agosto.

A través de esta iniciativa, la corporación también quiere que las regiones y los tribunales de los diferentes distritos judiciales se unan a la conmemoración del Bicentenario de nuestra institución, fundada por el libertador Simón Bolívar el 30 de octubre de 1817.

El evento será la excusa para recordar algunos de los más trascendentes pronunciamientos de la corporación, en los que se explica por qué la ciudadanía puede contar con nuestra jurisdicción como abanderada en la protección de sus derechos, frente a eventuales excesos de la administración.

El evento se llevará a cabo en la Universidad Pontificia Bolivariana en su sede del barrio Laureles de Medellín, a partir de las 7:30 de la mañana. Ese día se presentarán diferentes conferencias que buscarán abrir el debate sobre todos estos temas.

A la instalación del seminario asistirán el vicerrector de la Universidad Pontificia Bolivariana, Luis Eduardo Gómez; el gobernador de Antioquia, Luis Pérez Gutiérrez; el alcalde de Medellín, Federico Gutiérrez; el presidente del Consejo de Estado, Jorge Octavio Ramírez Ramírez; la presidenta del Tribunal Administrativo de Antioquia, Gloria María Montoya; y el presidente del Tribunal Administrativo de Chocó, José Andrés Rojas Villa.